

# EU DECLARATION OF CONFORMITY (DoC)

## EU KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

**Manufacturer:**  
Hersteller:

**Bird Home Automation GmbH**  
Joachimsthaler Str. 12  
10719 Berlin  
Germany

**Brand:**  
Marke:

**DoorBird**

**Product:**  
Produkt:

**2-Wire Ethernet PoE Converter**  
2-Draht Ethernet PoE Converter

**Type number:**  
Typnummer:

**A1071**

**Intended purpose:**  
Verwendungszweck:

**Transmit ethernet data and PoE over 2 wires**  
Überträgt Ethernet Daten und PoE über 2 Drähte.

**We, Bird Home Automation GmbH, declare under our sole responsibility that the above referenced product complies with the following:**

Wir, die Bird Home Automation GmbH, erklären unter unserer alleinigen Verantwortung, dass das oben genannte Produkt die folgenden Anforderungen erfüllt:

**Directive:**  
Richtlinie:

**2014/53/EU Radio Equipment Directive (RED)**  
**2011/65/EC RoHS 2 Directive**

**Health & Safety (Art. 3.1.a):**

Gesundheits- Sicherheitsanforderungen (Art. 3.1.a):

**EN 62479:2010**

**EN 60950-1:2006 +A11:2009 +A1:2010 +A12:2011**  
**+A2:2013**

**EMC requirements (Art. 3.1.b):**

EMV Immunitätsanforderungen (Art. 3.1.b):

**EN 301 489-1 V2.1.1, EN 301 489-17 V3.1.1, EN**  
**50130-4:2011, EN 61000-6-3:2007+A1:2011**



**The CE symbol confirms that this product conforms with the above mentioned norms and regulations.**

Das CE-Zeichen bestätigt, dass dieses Produkt den oben genannten Normen und Vorschriften entspricht.

**Conformity was assessed with the aid of the accessories/components that were included with delivery and described in the manual, including the current software officially approved for release. If other accessories/components are used, or current operating software not officially approved for release by Bird Home Automation GmbH, conformity with the above mentioned directives cannot be guaranteed.**

Die Konformität wurde mit Hilfe des mitgelieferten und im Handbuch beschriebenen Zubehörs/Komponenten, einschließlich der aktuellen, offiziell zur Freigabe bereitgestellten Software, beurteilt. Bei Verwendung von anderem Zubehör/Komponenten oder aktueller Software, die nicht von der Bird Home Automation GmbH offiziell freigegeben wurde, kann die Konformität mit den oben genannten Richtlinien nicht garantiert werden.

**This declaration is submitted by:**

Diese Erklärung wird verantwortlich abgegeben durch:

**Berlin, September 25<sup>th</sup> 2017**  
Berlin, 25. September 2017

**Sascha Keller**  
**CEO**  
Geschäftsführer